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EMPLEADOS MUNICIPALES PERCIBEN SUELDO DE MARZO 
CON 40% DE AUMENTO EN EL BÁSICO 

Este miércoles 27 los empleados municipales de Planta 
Permanente y Contratados del Municipio percibirán sus 
haberes del corriente mes con un aumento del 40% en el 
básico.
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26 de Marzo

1871 – Fallece el político y jurista porteño José Roque Pérez, ministro de Juan Manuel de Rosas y 
constituyente en el '60, abatido por la epidemia de fiebre amarilla que asola Buenos Aires
1962 – Fallece el físico cordobés José Balseiro, la máxima autoridad en física nuclear argentina
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EMPLEADOS  MUNICIPALES  PERCIBEN  SUELDO 
DE MARZO CON 40% DE AUMENTO EN EL BÁSICO 

Este  miércoles  27  los  empleados 
municipales de Planta Permanente 
y  Contratados  del  Municipio 

percibirán  sus  haberes  del 
corriente mes con un aumento del 
40% en el básico.

En sus redes, el intendente Mariano 
Hormaechea expresa: “Comunicamos 
que  el  miércoles  27  se  abonará  el 
sueldo  del  mes  de  marzo,  para  el 
personal  de  Planta  Permanente  y 
Contratados del Municipio de Goya. A 
partir de este mes con una mejora del 
40%, sobre el sueldo básico”.

El  pago se realizará por  los medios 
habituales. 

CONFIANZA  DE  LOS  VECINOS  HACIA  EL 
MUNICIPIO
El director de Consejos Vecinales José Casco se refiere a las actividades 
que realiza la dependencia en acompañar y gestionar obras para cada vecino 
a través de sus consejos vecinales, así como el trabajo con distintos actores 
sociales, capillas, clubes.

“Volvimos  a  recuperar  la  confianza 
del  vecino,  reflejado  en  cada 
inauguración  del  programa  “Mita  y 
Mita”, aseguró José Casco.

TRABAJO  SOCIAL  Y 
COMUNITARIO

El  funcionario  municipal  detalló: 
“Nosotros,  en  algunas  cuestiones 
como  atender  el  aspecto  social, 
trabajamos de manera articulada con 
la Secretaría de Desarrollo Humano, 
a  través  de  la  Dirección  de  Acción 
Social,  junto  a  Victoria  González, 

como por ejemplo la atención en los 
merenderos  ubicados  en  los  barrios 
de Goya”.

OBRAS A INAUGURAR

Casco  adelantó:  “Nos  quedan  15 
cuadras  de  pavimento  y  de  cordón 
cuneta  para  la  inauguración,  las 
obras  están  concluidas,  esto  es 
interesante  porque  es  el  propio 
vecino que quiere mostrar, exhibir la 
inauguración de esas obras, son ellos 
los  que  solicitan  al  intendente.  Las 
muchas actividades llevadas adelante 
por el intendente son las que nos 
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llevan  a  programar  las  fechas  de 
inauguración,  allí  se  convocan  el 
presidente barrial, el frentista, el que 
fue  designado  como  responsable 
para  esa  tarea  de  recolectar  las 
bolsas de cemento, por eso son ellos 
mismos  que  quieren  compartir  con 
sus  vecinos  y  la  ciudad  esos 
trabajos”.

CONFIANZA RECÍPROCA

El  director  de  Consejos  Vecinales 
aseveró:  “Debemos  señalar  que 
nosotros  volvimos  a  recuperar  la 
confianza de los vecinos, a partir de 
cumplir con lo establecido, por medio 
de  este  exitoso  programa  “Mita  y 
Mita”.  Argumentó  entonces, 
recordando  que  muchos  barrios 
“venían  de  un  tiempo  en  que  le 
habían mentido con la devolución de 
su recaudación, de obras que serían 
afrontadas  por  la  administración”. 
Posteriormente,  “nosotros 
conversamos  con  cada  presidente, 
con cada vecino para lograr esto que 
vemos  en  cada  inauguración:  la 
confianza  hacia  el  Municipio.  Los 
mejores  resultados  son  las  obras  y 
buenas acciones que se desarrollan”.
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TRABAJOS  CON  LAS 
COMUNIDADES

Más adelante indicó: “También quiero 
señalar que no solo con los vecinos 
se trabaja, sino con las comunidades, 
como  por  ejemplo  “La  Merced”,  del 
barrio  Sarmiento.  Allí  ayudamos  a 
que el  intendente pueda escuchar  y 
responder  en  la  medida  de  las 
posibilidades a esas inquietudes;  en 
la  tarde,  muchas  veces 
acompañamos  a  Mariano 
(Hormaechea)  en  sus  salidas, 
caminatas por  los barrios,  es bueno 
poder comentar estas actividades que 
significan  articular  con  los  actores 
sociales, con todos los sectores de la 
ciudad”.

PRESIDENTE BARRIAL

En la parte final de la entrevista, José 
Casco sostuvo: “Quiero transmitir las 
felicitaciones al nuevo presidente del 
Consejo  Vecinal  del  barrio  25  de 
Octubre,  dado  que  el  pasado 
domingo quedó conformada la nueva 
comisión que de ahora en más será 
presidida por Juan Carlos “Pipi” Peña.

MANIPULACIÓN DE ALIMENTOS 
La  Dirección  de  Bromatología 
continúa  con  la  capacitación 
destinada a aquellas personas que 
en  el  rubro  gastronómico  se 
decidan a la atención al público y 
manipulación de alimentos.

La capacitación se hará a partir de las 
9 horas en la Casa del Bicentenario.

La misma es de carácter gratuita.

ESCUELA MUNICIPAL DE DANZAS NATIVAS
En la tarde del lunes dio inicio a las actividades correspondientes al ciclo 
2024 de esta actividad cultural en la Casa de la Cultura.

De la presentación de los docentes y 
cursantes  participó  el  director  de 
Cultura Manuel Zampar.
En  la  misma  jornada,  junto  al 
coordinador  de la  Escuela Municipal 
de Danzas Nativas Eliseo Fleitas se 
hizo entrega de los certificados a los 
que aprobaron el examen respectivo 
en el Conservatorio Fracassi.



             
             
             
             
           

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa
Goya Ciudad
Dirección de Prensa

120 INGRESANTES A LA ESCUELA 
DE DANZAS NATIVAS

El director de Cultura señaló que 120 
alumnos tendrán este año la Escuela 
Municipal y expresó estar “orgulloso y 
feliz de los que aprobaron el examen, 
porque  son  chicos  que  vienen 
participando  desde  muchos  años  y 
ahora  darán  las  clases  junto  a 
Eliseo”.

TALLER  DE  CONFECCIÓN  DE 
TRAJES

Manuel  Zampar  comentó:  “Eliseo 
Fleitas, el coordinador de la escuela, 
adelantó  a  los  padres  los 
lineamientos de este espacio cultural, 
asimismo anticipó la conformación de 
un  taller  para  la  confección  de  las 
ropas,  el  vestuario  que  usarán  los 
integrantes  de  la  escuela  de  danza 
nativa”.

La  matrícula  de  120  alumnos  “nos 
sorprende  cómo capta  el  interés  de 
los jóvenes”.

FRUTO  DEL  TRABAJO  DE  SALIR 
CON LA CULTURA

El funcionario aseguró: “Entiendo que 
este  es  el  resultado  de  salir  con  la 
cultura a los eventos, en los barrios, 
esta es la realidad, el trabajo 
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articulado  con  la  escuela  de  teatro, 
con las otras actividades culturales”.

“Otra alegría ha sido en la jornada del 
lunes la entrega de los certificados y 
acreditación  como profesores  a  dos 
jóvenes que desde niños iniciaron su 
recorrido,  conformando desde  ahora 
el  staff  de  la  Escuela  de  Danzas 
Nativas. Estos se agregan a otros 6 
que son parte de este lugar”, señaló.

“La  prueba  de  la  siembra  es  esta 
cosecha  cultural  que  estamos 
recogiendo,  por  eso  sostenemos 
Cultura que Florece”.

TALLERES INTENSIVOS

Consultado  sobre  los  talleres 
intensivos  que  estará  brindando 
Daniel Almirón en el Teatro Municipal 
desde el 29 de marzo, sobre danzas 
nativas  no  tradicionales  y  tango, 
indicó:  “el  miércoles  cierra  la 
inscripción,  quedan  algunos  cupos 
para participar; el desea trabajar con 
un  número  determinado  para 
desarrollar  de la  mejor  manera esta 
formación.  Podrán  asistir  al  mismo 
teatro de 15 a 20 horas”.

Los talleres serán los días 29 y 30 de 
marzo  y  el  1º  de  abril  de  17  a  19 
horas, en el Teatro Municipal.

DOCENTES  DE  LAS  EFA  DEL  TARAGÜI  SE 
CAPACITARÁN EN LA UNNE
El  pasado  viernes  22,  en  el  Rectorado  de  la  Universidad  Nacional  del 
Nordeste se llevó a cabo la primera reunión entre directivos y docentes de 
Escuelas  de  la  Familia  Agrícola  y  referentes  de  la  Secretaría  General 
Académica.  El  objetivo  fue  avanzar  en  la  puesta  en  marcha  de 
capacitaciones que abordan diversas temáticas pedagógicas.

El  encuentro  posibilitó  acordar  dos 
capacitaciones,  cada  una  de  dos 
meses  de  duración,  una  en  cada 
semestre  de  este  ciclo  lectivo.  La 
planificación  docente  en  el  contexto 
de  las  escuelas  agrícolas  y  las 

estrategias de evaluación en el aula, 
serán los temas a abordar.

Cabe  destacar  que  el  trayecto 
formativo será de modalidad virtual y 
tendrá un cupo de 40 participantes.

Es  mérito  mencionar  que  las 
propuestas  se  generan en  el  marco 
del Acuerdo de Cooperación entre la 
Universidad Nacional del Nordeste y 
el  Ministerio  de  Educación  de  la 
Provincia de Corrientes celebrado el 
28 de junio del año pasado.

Participaron por  las  EFAs la  rectora 
de la EFA Coembota Prof. Rosana 
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Cardozo, la Prof. Marilina Griesser y 
la Prof. Eliana Machuca de la misma 
institución,  por  la  EFA  Ñánderoga 
participaron el Prof. Sergio Espíndola 
y el médico veterinario Lugo Valerio; 
por la EFA Ñánde Sy La Itati el Prof. 
Ariel  Ramírez  y  por  la  Secretaría 
General  Académica,  la 
subsecretaria Prof. Alejandra 

26 de Marzo – Pág. 4

Hernando,  el  coordinador  de 
Escuelas  Secundarias  Técnicas 
ingeniero agrónomo Leopoldo Payes, 
la  coordinadora  de  Articulación  con 
otros  niveles  educativos,  Prof. 
Marlene  Steier  y  el  coordinador  de 
Centros  Regionales  y  Extensiones 
Áulicas Lic. Ezequiel Nardelli.

Concurso Argentino de Pesca Variada

LA COMISIÓN INTERCLUBES PRESENTÓ ESTADO 
DE SITUACIÓN
De  la  presentación  del  balance  realizada  el  lunes  en  el  Salón  de  Usos 
Múltiples de Costa Surubí, junto a la presidente Elena Daruich participó el 
secretario de Turismo T.T. Sebastián Candia De Biasio.

Además,  formaron  parte  de  la 
presentación  los  demás  integrantes 
de  la  comisión,  la  reina  y  princesa, 
barras,  clubes  pesqueros  y 
periodistas.

La comisión destacó la  participación 
de  los  pescadores  en  la  edición 
pasada,  un buen paso dado junto a 
los  eventos  adheridos  al  Concurso, 
las  tardes  y  noches  de  festival  con 
una gran concurrencia de público, y la 
premiación  otorgada.  También  puso 
el  acento en el  contexto económico, 
destacando que se  pudo desarrollar 
de acuerdo a lo previsto.

Un  aspecto  saliente  de  la 
presentación  del  estado  fue  la 
ratificación  por  parte  de  Elena 
Daruich de dejar  la  presidencia y  la 
comisión,  dejando  abierta  la 
oportunidad para aquellos que tengan 
interés  en  conformar  la  nueva 
comisión  organizadora  del  concurso 
de pesca deportiva.

Los integrantes de la comisión dieron 
a  conocer  el  movimiento  económico 
generado  para  el  concurso, 
destacaron el aporte en cada uno de 
los rubros considerados, y señalaron 
que  no  ha  dejado  ningún  tipo  de 
saldo, ni positivo, ni negativo.

SEBASTIAN CANDIA

El  secretario  de  Turismo  Sebastián 
Candia  De  Biasio  felicitó  a  la 
comisión  por:  “La  valentía  de 
emprender  la  organización  en  un 
contexto  difícil,  en  poner  toda  la 
pasión para realizar el concurso que 
es netamente de pescadores, por la 
modalidad  de  ser  variada  en  las 
especies,  porque  demostraron  que 
con voluntad,  ganas y  el  trabajo  en 
equipo se pueden lograr los objetivos 
trazados”.

El  funcionario  lamentó  no  poder 
acompañarlos en esos días, “porque 
estábamos  en  la  FIT,  en  Palermo, 
pero al tanto de todo el programa, del 
trabajo,  y  porque  los  resultados 
fueron  muy  buenos  me  permito 
felicitarlos en nombre de la Secretaría 
y de Mariano (Hormaechea)”.

“Sé  que  existe  el  interés  por 
conformar la nueva comisión, sé que 
hay dos propuestas,  la  competencia 
siempre  es  buena,  porque  ayuda  a 
crecer,  a  mejorar,  y  hoy  es  la 
oportunidad para que den a conocer 
proyectos  y  se  presenten  ante  los 
pescadores  para  trabajar  en  la 
conformación  futura”,  concluyó 
Candia.

PROPUESTAS A ELEGIR

Es  así  que  se  conocieron  los 
intereses  de  constituir  la  nueva 
comisión  por  parte  de  Juan  Pablo 
Barrientos, (quien fue el responsable 
de  la  Expo  en  la  edición  pasada), 
presentando a las  barras pesqueras 
presentes  su  proyecto  para  llevar 
adelante  la  conducción  de  la  nueva 
comisión, indicando que es su anhelo 
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esté integrada por representantes de 
los pescadores.

De igual  forma Martín  Ramos de la 
barra  “Moncholitos  Verdes”  hizo 
público su interés por conducir junto a 
un  grupo  de  personas  que  lo 
acompañan,  la  nueva  comisión 
Interclubes.

Ambos pretendientes dejaron en claro 
que buscan superar todo lo logrado 

en el último concurso, y más allá de 
la decisión de los pescadores, ambos 
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coincidieron  que  buscarán 
consensuar para que la próxima sea 
la mejor fiesta.

En  la  reunión  del  lunes  quedó 
establecida  la  próxima  convocatoria 
para el 10 de abril, fecha en la que se 
conocerán los integrantes de las dos 
listas  para  que  puedan  elegir  los 
representantes  de  clubes  y  barras 
pesqueras a la nueva comisión.

“LEANDRO ALEM”

AVENIDA  INTERRUMPIDA  AL  TRÁNSITO  POR 
INSTALACIÓN DE ESTRUCTURAS
La  arteria  se  encuentra  interrumpida  al  tránsito  en  el  tramo  donde  se 
realizará el acto del 2 de abril, debido a las tareas que demanda la instalación 
de tribunas y palcos.

La Municipalidad de Goya comunica 
que  está  interrumpido  el  tránsito 
vehicular  por  avenida  Alem,  en  el 
tramo  comprendido  entre  las  calles 
Monte Caseros y Santa Lucía, dado 
las  tareas  de  instalación  de 
estructuras que serán utilizadas en el 
acto provincial del 2 de abril,  con el 
desfile cívico militar.

Se solicita  a  los  conductores  acatar 
las  indicaciones  de  desvío  y  saber 
entender  estos  dispositivos  que  se 
deben  adoptar  para  prevenir 
cualquier  tipo  de  siniestro  vial.  La 
misma  comprensión  se  requiere  de 
los que transitan por este lugar,  ser 
prudentes  ya  que  hay  obreros 
trabajando.
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DÍA MUNDIAL DEL AUTISMO
Vestidos de azul participemos de la jornada de concienciación.

La Municipalidad de Goya por medio 
de la  Coordinación de Discapacidad 
invita a la tarde de concientización a 
concretarse  el  próximo  2  de  abril 
desde  las  17  horas  en  plaza  San 
Martín.

Acércate con tu silleta, el mate, algo 
para  compartir  y  el  símbolo 
identificatorio, el color azul.

La  Asamblea  General  de  las 
Naciones  Unidas  declaró  por 
unanimidad  el  2  de  abril  como  Día 
Mundial  de  Concienciación  sobre  el 
Autismo (A/RES/62/139). "Durante el 
Día Mundial de Concienciación sobre 
el  Autismo  debemos  reafirmar 
nuestro  compromiso  con  esos 
valores,  que incluyen la  igualdad,  la 
equidad  y  la  inclusión,  y  nuestra 
determinación  de  promover  la  plena 
participación  de  todas  las  personas 
con autismo, asegurándonos de que 
dispongan  de  las  herramientas 
necesarias para ejercer sus derechos 
y  libertades  fundamentales",  dijo 
Antonio Gutierres, Secretario General 
de las Naciones Unidas.

En nuestro país se promulgó la Ley 
Nacional  N°  27.043  que  declara  de 
interés nacional el abordaje integral e 
interdisciplinario de las personas que 
presentan  trastorno  del  espectro 
autista (TEA).

En este sentido, este día invita a las 
familias  y  comunidad  en  general  a 
informarnos  y  formarnos,  para 
constituirnos  como  agentes  de 
cambio, hacia una sociedad cada vez 
más inclusiva. El 2 de abril acércate a 
la  tarde  de  concienciación  en  plaza 
San Martín a las 17 horas, con una 
ropa de color azul.

Por la noche se iluminará con el color 
azul nuestra Iglesia Catedral.

RESIDUOS

VIERNES  SANTO  NO  HABRÁ  NINGÚN 
SERVICIO DE RECOLECCIÓN
La Municipalidad de Goya informa 
a  los  vecinos  que  el  día  29  de 
marzo,  viernes  santo,  no  habrá 
ningún servicio de recolección en 
todos los turnos.

Al mismo tiempo se da cuenta que los 
demás  días  feriados  y  el  fin  de 
semana se cumplirá  con normalidad 
en los horarios habituales.

Se solicita a los vecinos, en caso de 
lluvia,  no  sacar  los  residuos. 

Colaboremos  entre  todos  para 
mantener limpia la ciudad.
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DESARROLLO SOCIAL

TARJETA SAPUCAY
El  Ministerio  de  Desarrollo  Social 
informó que desde el miércoles 27 
estará  habilitada  la  Tarjeta 
Sapucay,  en  los  montos 
correspondientes.

Los  beneficiarios  podrán  utilizar  el 
beneficio en los comercios adheridos, 
desde  la  fecha  consignada hasta  el 
22 de abril del corriente año.

Asimismo, el ministerio dio a conocer 
que  los  beneficiarios  de  Capital 
recibirán  la  ayuda  extraordinaria  de 
100 mil pesos.

Ciudad de Corrientes

“REINICIAR.  UNA  HISTORIA  DE  AMOR,  UNA 
HISTORIA DE VIDA” SE PRESENTA EN EL MUSEO 
DE BELLAS ARTES
El  Instituto  de  Cultura  invita  a  la  presentación  del  libro  “Reiniciar.  Una 
historia de amor, una historia de vida”, escrito por Marcelo E. González Vilas 
y publicado por Librería De La Paz.  La misma se realizará el día sábado 13 
de abril de 2024 en el Museo de Bellas Artes Dr. Juan Ramón Vidal,  a las 
18:30 horas.

Marcelo  E.  González Vilas  nació  en 
Goya  Corrientes,  pero  su  pasión  y 
asombro  lo  llevó  a  ser  un 
trotamundos  en  su  faceta  como 
basquetbolista y escritor. Autor de “El 
chico de las ATOMIK JOGGER”,  en 
esta oportunidad, presenta una nueva 
obra  como  una  invitación  a 
identificarse con un reiniciar propio de 
la  biografía  del  escritor,  en  sus 
personajes o bien en el de cada lector 
en algunos de sus capítulos.

Según  González  Vilas  “Reiniciar 
pretende ser las partes de un todo, la 
infinidad  de  interpretaciones  en  el 
absoluto de lo relativo, en este caso 
descubrir que entre el todo y la nada 
existe la génesis y el alma”.

Además  del  autor,  compartirán  la 
mesa  ese  día:  Felipe  Farquharson, 
Presidente  de  SADE  Goya,  Lito 
Zampar Director de Cultura de Goya 
y  Jose  Erasmo  Gauto,  Profesor  de 
Lengua y Literatura y Licenciado en 
Letras
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El libro se imprimió el año pasado y 
cuenta  con  tres  presentaciones, 
realizadas en las ciudades de Monte 
Caseros y Goya en 2023, así también 
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en  la  Feria  Chacú  Guaraní  de  la 
Ciudad  de  Resistencia  Chaco  en 
2024.

Sabrina Coronel

MUJERES  DE  GOYA  DESTACADAS  EN 
HOMENAJE  EN  LA  CASA  DE  CORRIENTES  EN 
BUENOS AIRES
En un emotivo homenaje celebrado el pasado viernes 22 de marzo en la Casa 
de Corrientes en Buenos Aires, se rindió tributo a la mujer en el marco del 
mes dedicado a ellas. Sabrina Coronel, representante de la Municipalidad de 
Goya,  participó  activamente  en  este  evento  que  honró  la  figura  de  las 
Mujeres  Mbareté  y  promovió  el  empoderamiento  femenino  a  través  de 
diversas actividades.

“El viernes 22 de marzo fui invitada a 
la Casa de Corrientes, se homenajeó 
a todas las mujeres en el mes de la 
mujer,  se  realizó  el  homenaje  a  las 
Mujeres Mbareté. En cual participé e 
hice  un  taller  donde  se  debatió  y 
construyó y reconstruyó el término de 
mujer  en  la  actualidad”,  expresó 
Coronel,  reflejando  el  espíritu  de 
reflexión  y  acción  que  marcó  el 
encuentro.

El  evento  contó  con la  participación 
de artistas destacados, como el ballet 
de la  Casa de Corrientes y Luciana 
Garrido,  entre  otros,  quienes 
ofrecieron su talento para enriquecer 
la jornada. Además, se deleitó a los 
presentes  con  exquisitas  comidas 
típicas  correntinas,  llevando  así  un 
pedacito de la cultura de la región a la 
capital.

La ocasión fue propicia para destacar 
la presencia de figuras destacadas de 
la provincia de Corrientes.

“Fue la primera vez que se hace un 
festival  en  el  cual  todas  fueron  la 
mayoría  mujeres.  Todas  las  que 
participamos fuimos mujeres, las que 
dictaron  el  taller,  las  que cocinaron, 
las  artistas  invitadas.  Fue  solo 

mujeres  para  mujeres",  afirmó  la 
Directora  de  Salud  Mental, 
subrayando  el  carácter  inclusivo  y 
significativo del encuentro.

Asimismo, se destacó la presencia de 
hombres que acompañaron el evento, 
demostrando  que  la  lucha  por  la 
igualdad  de  género  es 
responsabilidad de toda la sociedad. 
Entre ellos,  el  Delegado de la Casa 
de Corrientes y la escribana Cristina 
Garro,  quien  ha  sido  constante 
impulsora del  desarrollo  de la  mujer 
en la región.

El intercambio de propuestas e ideas 
entre mujeres de distintas provincias 
fue  uno  de  los  aspectos  más 
enriquecedores del evento. “Siempre 
que  se  realizan  estos  tipos  de 
eventos en la Casa de Corrientes o 
alguna  peña  en  Buenos  Aires,  la 
cantidad de correntinos y sobre todo 
goyanos es increíble. Yo creo que es 
un  poco  la  añoranza  de  su  tierra, 
encontrar  un  pedacito  de  sus 
costumbres  en  estos  eventos”, 
compartió  Coronel,  resaltando  el 
vínculo  emocional  que  une  a  los 
migrantes con sus raíces.

Entre  las  mujeres  destacadas  en  el 
evento  que  fueron  distinguidas 
estaban la goyana Guillermina Soraiz, 
Jefa  de  Consultorio  de  Condiciones 
Crónicas  Complejas  (CCC)  del 
Hospital  Garrahan,  la  artista  poética 
Catalina  Chervin  entre  otras,  cuyo 
aporte  fue  fundamental  para 
enriquecer el encuentro.

Este taller no solo fue un espacio de 
reconocimiento y celebración, sino 



             
             
             
             
           

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa
Goya Ciudad
Dirección de Prensa

también  una  oportunidad  para 
reflexionar  sobre  el  trabajo  que  se 
viene  realizando  desde  el  municipio 
en  el  área  de  Salud  Mental, 
dependiente  de  la  Secretaría  de 
Desarrollo  Humano  y  Promoción 
Social.

“Se realizarán talleres para mujeres y 
un poco orientarlas. Para este año lo 
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que  venimos  trabajando  desde 
desarrollo  es  tratar  de  fusionar 
algunas  direcciones  y  trabajar  en 
formas  más  conjunta  y  en  equipo 
entre todos”, concluyó la Directora de 
Salud  Mental,  destacando  el 
compromiso  de  la  comunidad  en  la 
búsqueda de un desarrollo integral y 
equitativo para todas las mujeres.

Pacto Goya 2030:

MUNICIPIO  AVANZA  EN  LA  CONCRECIÓN  DEL 
ACUERDO SOCIAL Y LLAMA A LA CIUDADANÍA A 
INVOLUCRARSE
“Son  todos  bienvenidos,  porque  necesitamos  que  (la  ciudadanía) 
intervenga…tiene que ser  participativo para que cada uno se apropie del 
documento”,  invitó  el  Director  de  Estadísticas  del  municipio,  Andrés 
Zajarevich.

En el sitio oficial de la municipalidad, 
la 
página www.municipalidaddegoya.go
b.ar se puede acceder al link: PACTO 
GOYA  2030,  donde  encontrará 
contacto  y  podrá  descargar  el 
documento completo.

Esta iniciativa busca la colaboración y 
participación  activa  de  toda  la 
comunidad en la construcción de un 
documento  fundamental  que  servirá 
como guía de gestión y planificación 
para el desarrollo, la modernización y 
la inclusión social de nuestra ciudad.

“Según  la  metodología  planificada 
estamos avanzando, esto lo dimos a 
conocer  el  año  pasado  ahí  en  la 
Sociedad  Italiana  junto  a  varios 
actores  que  necesitábamos  que  se 
involucren  en  este  pacto”,  dijo  el 
coordinador  de  este  proyecto,  el 
Director  de  Estadísticas  del 
municipio, Andrés Zajarevich.

La Municipalidad de Goya en octubre 
del 2022 se adhiere al formato Pacto 
Corrientes  2030,  es  decir  primero 
surge  este  pacto  con  tres  ejes: 
Desarrollo,  Modernización,  Inclusión 
Social.

El  Intendente  de  Goya,  Mariano 
Hormaechea, el año pasado toma la 
decisión  política  de  trasladar  este 
Pacto Corrientes bajarlo  a la  ciudad 
de Goya “y ahí empezamos a pensar 
cómo  podíamos  desarrollar  esto, 
porque  no  todas  las  localidades  del 
interior  correntino  lo  están 
realizando”, indicó el funcionario.

OBJETIVOS

Entre  los  objetivos  está  tener  una 
herramienta de planificación y gestión 
con miras al año 2030 al igual que el 
proyecto  Pacto  Corrientes  “porque 
nos  adherimos  como  municipio  y 
tenemos que ir  en sintonía con ese 
documento”.

http://www.municipalidaddegoya.gob.ar/
http://www.municipalidaddegoya.gob.ar/
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Este  documento  será  una 
herramienta  de  gestión  ciudadana 
participativa,  donde  todos  los 
sectores  de  la  sociedad  podrán 
contribuir con sus ideas y propuestas 
para el futuro de nuestra ciudad.

“Todos  los  actores  de  la  sociedad 
decidiremos  sobre  qué  queremos 
trabajar  o  sobre  qué  queremos 
avanzar  sobre  el  documento” 
enfatizó.

El  primer  paso  a  dar  es  recabar 
información  sobre  cómo  queremos 
que  sea  nuestro  Pacto  Goya,  y  se 
tomará  como ejemplo  el  documento 
del  Pacto Corrientes 2030 y el  PEP 
2016  con  corrección  a  algunos 
lineamientos, quita o el agregado de 
ítems.

“Vamos a llamar  a  una reunión con 
Juan Gómez Fornies, que es el otro 
coordinador junto conmigo”.

El Pacto Goya 2030 tiene que reflejar 
el compromiso y la voluntad de todos 
los ciudadanos de trabajar juntos por 
un futuro mejor. Cuando empecemos 
a  gestionar  el  pacto  las  personas 
involucradas se pondrán de acuerdo 
cómo llevar adelante el lineamiento.

El 10 de abril será la primera reunión 
de  la  que  participarán  instituciones, 
asociaciones,  actores  sociales  que 
hayan  descargado  el  documento  y 
apuntado los cambios o mejoras que 
quieran aportar al proyecto.

“Ese  día  hay  que  llevar  las 
propuestas,  es  decir  que  es  un 
trabajo  que  se  tiene  que  hacer  en 
casa”,  recomendó  el  contador 
Zajarevich.

Desde  la  coordinación  adelantaron 
que  este  proceso  va  a  llevar  dos 
meses  como mínimo,  en  la  primera 
reunión  del  10  de  abril  se  va  a 
empezar  con  el  eje  Desarrollo  “que 
no vamos a poder terminar este día y 
llamaremos seguramente a una 
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siguiente reunión,  a razón de una o 
dos reuniones por semanas, vamos a 
ir  viendo  cómo  se  va  dando  la 
dinámica”, indicó.

FIRMA

Zajarevich  confió  que  este  proyecto 
liderado  por  el  Intendente 
Hormaechea,  estará  listo  para  ser 
rubricado  a  mitad  de  año  entre  el 
Estado,  las  personas  e  instituciones 
para  empezar  a  gestionarlos  y 
trabajarlo.

El  ciudadano común está invitado a 
tomar parte de este proyecto, a través 
de  un  mail  de  contacto  que 
es pactogoya2030@gmail.com donde 
puede  mandar  sugerencias  u 
opiniones.

“Esta  tercera  etapa  está  pensada 
para  institución  o  persona  -reiteró- 
son  todos  bienvenidos,  porque 
necesitamos  que  intervenga  el 
documento, no sirve que quede solo 
la  mirada  que  bajamos  del  Pacto 
Corrientes o la que tiene el gabinete, 
tiene  que  ser  participativo  para  que 
cada uno se apropie del documento”, 
reiteró.

Cuando  se  habla  de  actores  son 
todos  los  sectores:  referentes 
empresariales,  de  asociaciones 
civiles,  docentes,  Cámaras,  rectores 
de  escuelas  y  colegios,  presidentes 
de  instituciones  involucradas  en 
temas  sociales,  hospital,  sector  del 
turismo,  prestadores  de  servicios 
entre otros.

Por  último,  aclaró  que  este  Pacto 
Goya 2030 tiene un plus o agregado 
que no tiene el Pacto Corrientes y es 
la incorporación de indicadores para 
saber  cuánto  se  ejecuta  o  se  logra 
como objetivo.

“El  objetivo  está  planteado,  así  que 
veremos  si  lo  podemos  cumplir, 
empujemos  todos  para  un  mismo 
lado para poder cumplirlo”, finalizó.

mailto:pactogoya2030@gmail.com
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UN  SALÓN  DE  LA  ESCUELA  PARROQUIAL  LA 
ROTONDA  LLEVARÁ  EL  NOMBRE  DE  RAÚL 
HORACIO DIMOTTA
La Directora del Nivel Primario de la Escuela Parroquial La Rotonda, Lidia 
Stortti, anunció que uno de los salones de la escuela llevará el nombre de un 
ex combatiente, Raúl Horacio Dimotta. El acto de imposición del nombre del 
salón se llevará a cabo este miércoles a las 7:45, y contará con la presencia 
del presidente del Centro de Ex Combatientes de Malvinas, Roque Zabala.

Raúl Horacio Dimotta, nacido el 12 de 
diciembre de 1958 en Goya,  fue un 
joven con una clara vocación por el 
servicio a la patria. Sus padres, Ociel 
Ángel  Dimotta  y  Diamantina, 
apoyaron su decisión de seguir  una 
carrera  militar,  ya  que  su  padre 
también había servido en el ejército. 
A pesar de que no estaba destinado a 
ir al frente de Malvinas, Raúl decidió 
ir en la oportunidad que tuvo a bordo 
del  helicóptero PUMA Alfa Eco 504. 
Desafortunadamente,  el  9  de  mayo 
de 1982, perdió la vida en un trágico 
accidente causado por un misil inglés.

En relación al acto de imposición del 
nombre  de  Dimotta  al  salón  de 

música  de  la  Escuela,  la  docente 
Lidia  Stortti  comentó:  “Es  una 
persona  que  cursó  sus  estudios 
primarios  en  la  escuela.  Hace  dos 
años, sus hermanas, quienes también 
fueron  exalumnas  de  la  institución, 
nos visitaron y nos hablaron sobre la 
existencia  de  Dimotta,  un  héroe  de 
Malvinas.  A  partir  de  ese  momento, 
comenzamos a investigar su vida, su 
historia  y  la  importancia  de  que  su 
nombre  quede  grabado  como  un 
héroe de Malvinas. Por esta razón, se 
ha elegido el salón de música de la 
institución para que lleve su nombre”.

Lidia  Stortti  también  destacó  la 
dedicación de Raúl  en su profesión: 
“Raúl  se  dedicaba al  mantenimiento 
de helicópteros.  Era un hombre que 
amaba mucho su trabajo. Esto es lo 
que  nos  comentó  su  hermana  y  la 
importancia que tuvo en su labor, ya 
que era un experto en lo que hacía”.

Este acto de imposición del  nombre 
de Raúl Horacio Dimotta al salón de 
la Escuela Parroquial La Rotonda es 
un homenaje merecido a un valiente 
héroe de Malvinas. Su memoria y su 
sacrificio  serán  recordados  y 
honrados  en  cada  rincón  de  la 
institución.

ENTREGARON ELEMENTOS A EMPRENDEDORES 
DE GOYA PARA IMPULSAR SUS NEGOCIOS

Mercedes  Pintos,  Directora  de 
Promoción Social,  anunció que el 
pasado lunes se realizaron visitas 
a  domicilios  en diferentes barrios 

de Goya para entregar elementos a 
emprendedores  locales.  Durante 
estas  visitas,  se  benefició  a  dos 
emprendedores  de  distintos 
rubros.

Uno de los beneficiados se dedica al 
servicio  técnico  de  televisión, 
mientras que el otro emprendedor se 
especializa en el rubro de artesanías. 
Además,  mencionó que aún queda 
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pendiente  la  entrega  a  otra 
beneficiaria  que  se  dedica  a  la 
peluquería.

Mercedes Pintos destacó que uno de 
los beneficiarios es un ex empleado 
de la ex empresa Massalin, quien se 
mostró  muy  contento  por  recibir  los 
elementos  necesarios  para  impulsar 
su  emprendimiento.  Además,  se 
resaltó que el servicio técnico es uno 
de los rubros que le genera mayores 
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ganancias.

Estas  entregas  de  elementos  a 
emprendedores  demuestran  el 
compromiso  de  la  Dirección  de 
Promoción  Social  de  apoyar  y 
fortalecer  el  desarrollo  de  los 
emprendimientos  locales  en  Goya. 
Brindarles  los  recursos  necesarios 
para que puedan crecer y prosperar 
es  fundamental  para  impulsar  la 
economía de la comunidad.

ESTA  TARDE,  SE  DICTA  SEGUNDO  TALLER 
“POTENCIA TU EMPRENDIMIENTO”
Este martes a las 18 horas, en el Club Huracán, se llevará a cabo el segundo 
taller denominado “Potencia tu emprendimiento”. La Directora de Promoción 
Social, Mercedes Pinto, resaltó la importancia de este taller, que se centrará 
en cómo potenciar y desarrollar los emprendimientos a través del uso de las 
redes sociales, así como en la creación de folletos y remeras.

En  palabras  de  Mercedes  Pinto: 
“Muchos  no  pudieron  asistir  a  la 
primera etapa y estarán presentes en 
esta  segunda  etapa,  donde 
continuaremos  recopilando  datos  y 
les  pediremos  que  completen  una 
serie de preguntas que nos permitirán 

trabajar de manera más efectiva con 
ellos”.

Es importante destacar que no todos 
los  emprendedores  tienen 
conocimientos  sobre  el  uso  de  las 
redes sociales. Por esta razón, desde 
la  Dirección  de  Promoción  Social, 
junto con la capacitadora, se brindará 
apoyo y asistencia para que puedan 
establecer su presencia en las redes 
y  desarrollar  su  marca.  Además,  se 
abordará  el  tema de la  creación  de 
una  marca,  algo  que  muchos 
emprendedores aún no han logrado. 
Este será uno de los temas a tratar 
en el cierre de estos tres talleres.

Este  taller  representa  una  gran 
oportunidad para los emprendedores 
de la comunidad, ya que les brindará 
herramientas  y  conocimientos  para 
potenciar  y  promocionar  sus 
emprendimientos en el mundo digital.
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CAMBIOS EN LA FERIA DE EMPRENDEDORES DE 
GOYA: IMPLEMENTACIÓN DE UN CARNET PARA 
UNA MAYOR ORGANIZACIÓN
La Directora de Promoción Social, Mercedes Pinto, anunció recientemente 
que  se  implementará  un  carnet  de  emprendedores  para  aquellos  que 
participen en la feria habitual de la plaza Mitre en Goya.

En una entrevista  en Radio Ciudad, 
Mercedes  Pinto  declaró:  “Vamos  a 
trabajar  con  esas  credenciales.  El 
artesano irá a la plaza con un carnet. 
Eso nos va a permitir trabajar de una 
manera  organizada  en  las  ferias  de 
ahora  en  adelante.  La  más  grande 

que  vamos  a  tener  se  hace  el 
próximo  fin  de  semana  de  Feriado 
Largo,  y  la  venidera  Fiesta  del 
Surubí".

La  decisión  de  implementar  este 
carnet surgió de una reunión conjunta 
con “la Asociación,  la Cooperativa y 
el  Club  de  Emprendedores”.  Se 
acordó que el viernes por la mañana 
se realizará el armado de la expo en 
la  plaza,  que se extenderá hasta  el 
día  2  de  abril  al  mediodía.  Durante 
este  período,  los  emprendedores 
estarán presentes en la plaza Mitre.

Mercedes Pinto explicó que el carnet 
de emprendedor permitirá una mayor 
organización  y  habrá  horarios 
comerciales  para  los  participantes. 
Además,  se  acordó  reforzar  las 
medidas de seguridad en la feria, tal 
como  se  había  hablado  con  el 
intendente.

CELEBRACIÓN DE LOS 49 AÑOS DE LA ESCUELA 
Nº  336  EN  COCALITO:  UN  HOGAR  PARA  LA 
COMUNIDAD
El lunes 25 de marzo se llevó a cabo el acto por los 49 años de la Escuela Nº 
336  “Juana  A.  Maidana  de  Pared”,  de  la  Tercera  Sección  Cocalito.  La 
Secretaria  de  Educación,  Sonia  Espina,  visitó  el  establecimiento  y  tomó 
contacto con la realidad de la comunidad educativa de esa alejada escuela.

En  relación  al  aniversario  de  la 
Escuela,  su  Directora  Marina  Meza, 
en  una  entrevista  en  Radio  Ciudad, 
declaró:  “El  día  viernes  estaba 
programado  hacer  el  acto,  pero  lo 
pasamos  para  este  lunes.  Fue  un 
acto sencillo pero emotivo, por lo que 

en  realidad  encierra  la  escuela.  Es 
nuestro  segundo  hogar,  simboliza 
todo lo que tratamos de inculcar cada 
día.  Se trabaja  con la  familia  y  con 
toda  la  comunidad.  Es  una  escuela 
abierta  siempre en contacto con las 
personas”.

La  Directora  Marina  Meza  también 
destacó el compromiso de la escuela 
con la comunidad, mencionando que 
en la escuela se realizan operativos 
médicos municipales y sirve de sede 
para que se brinden otros servicios. 
La escuela se encuentra ubicada en 
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Cocalito, a 30 kilómetros por ruta 12 y 
4  kilómetros  hacia  adentro  por 
camino de ripio. Es una escuela que 
está alejada de la ciudad.

En  relación  a  los  próximos  festejos 
por  el  aniversario  de  la  escuela, 
Marina Meza mencionó: “Vivimos los 
49  años,  pero  estamos 
preparándonos para los 50 años, que 
vamos  a  vivir  el  año  que  viene. 
Vamos a organizar una gran fiesta y 
celebrar con la comunidad”.

La escuela cuenta con una matrícula 
de  37  alumnos  y  Marina  Meza 
destacó:  “Sabemos  que  en  la  zona 
rural  hay  pocos  niños,  pero  nuestro 
paraje  tiene  buena  matrícula”. 
Además, mencionó la importancia de 
la visita de Sonia Espina, Secretaría 
de  Educación,  quien  tuvo  la 
oportunidad de conocer el paraje y el 
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trabajo que se realiza en la escuela. 
Marina Meza expresó: “Es bueno que 
conozcan  cómo  trabajamos  en  el 
campo.  Las  escuelas  del  campo 
también existimos”.

En  cuanto  al  personal  docente,  la 
escuela  cuenta  con  tres  docentes, 
dos  de  primaria  y  una  señora  de 
jardín.  Marina  Meza  destacó  el 
esfuerzo que realizan: “Hacemos todo 
a  pulmón,  no  tenemos  personal  de 
servicio,  pero  tratamos  de  que  la 
escuela  esté  limpia  y  cuidada. 
Gracias  al  acompañamiento  de  los 
tutores se mantiene”.

La Escuela Nº 336 de Cocalito es un 
ejemplo de compromiso y dedicación 
hacia la educación en la zona rural.- 
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


